

## Izabal, Un lugar paradisiaco

Escrito por Redaccion

Lunes, 26 de Marzo de 2012 08:40 - Actualizado Jueves, 29 de Marzo de 2012 20:25

---



A 279 kilometro de la Ciudad Capital se encuentra Izabal con sus ecosistemas y la alegría de la cultura garífuna, ofrece un encuentro con un Caribe de exuberante de belleza natural. Otro punto importante de este destino es su hábitat de diversas especies, entre sus reservas naturales están: Río Dulce, Bocas del Polochic, Punta de Manabique y el Biotopo Chocón Machacas.

También cuenta con el sitio arqueológico de Quiriguá, declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO y en donde está la famosa “estela E” de 10.5 metros de alto, la más alta del Mundo Maya. Además, brinda a los visitantes la impresionante historia del “Castillo de San Felipe”, que fue construido para evitar que los piratas ingleses llegaran a territorio guatemalteco.

El imponente Lago de Izabal, el más grande del país